
 

 

2024 年度安芸高田市公共交通協議会議事要旨 

 

日  時 ：2024 年 6 月 24 日 10 時 30 分～11 時 45 分 

場  所 ：安芸高田市役所 221 会議室 

委員総数 ：18 名 

出席委員数：15 名 

 

1.開会 

 

2.報告 

【報告 1】お太助ワゴン・自家用有償運送の利用状況について 

 （事務局より説明） 

 ＜質疑応答・意見＞ 

 事業者：公共交通マップの改正予定はあるか。 

事務局：交通再編の際に改正予定。 

 会 長：作成は来年度か。 

事務局：来年度以降を予定。 

 

会 長：（お太助ワゴン利用者アンケートより）スマートフォンの利用者が増えたことは、

安芸高田市のスマートフォン普及政策の成果とも受け取れるが、今後、お太助ワゴ

ンのデジタル予約だけでなく、それ以外の申請等も進めることを検討されること

になると思うが。 

事務局：参考として携帯電話の使用状況をアンケート項目に入れているが、3G 停波の影

響も大きく受けるので、様子を見ていく。 

 

【報告 2】安芸高田市路線バスの運行状況について 

 （事務局より説明） 

 ＜質疑応答・意見＞ 

会 長：事業者が 5 月から変更になった路線があるがなぜか。 

事務局：ドライバーの確保が難しくなり、運行が厳しいという話があり、事業者を変更し

た。調整に時間を要したため５月からの変更となった。 

 

 

 

 

 



 

 

3.協議 

【協議 1】安芸高田市知己内フィーダー系統確保維持計画について 

 （事務局より説明） 

 ＜質疑応答・意見＞ 

 会 長：事業の効果の部分、免許の返納者が増えているので、高齢者の交通事故防止に寄

与している部分もあるのではないかと思う。 

 委 員：免許返納者への支援制度として配布していたワゴン回数券の配布は終了したと

いうことだが、これ以外に商業施設との連携は行っているのか。 

事務局：ワゴンの利用補助券の配布を行っている。新たに病院とも進めようという話はあ

ったが、難航し、実現していない。今後も同様の取組は行っていきたい。 

会 長：その他質疑・意見等はないか。 

委 員：その他質疑・意見なし 

結 果：提案のとおり承認 

 

4.閉会 

 


